



El consejero de Educación anuncia la puesta en marcha de ayudas para la investigación básica

Durarán tres años y estarán cofinanciadas por las universidades

R.D.L. | SALAMANCA

La Consejería de Educación convocará en los próximos meses una nueva línea de ayudas destinadas a la investigación básica. Así lo anunció ayer el consejero de Educación, Fernando Rey, durante el acto de inauguración del curso 2016-2017 en la Universidad de Valladolid y explicó que la convocatoria tendrá una estructura "gemelar" a las de investigación aplicada, su duración será de tres años y estarán financia-

das al 50 por ciento por cada una de las universidades a las que pertenezcan los beneficiados y por la Consejería.

De esta forma, el titular de Educación pretende responder a la demanda de los investigadores de Ciencias Sociales y Humanidades que a principios de año, cuando salieron las ayudas para investigación aplicada, reclamaron el apoyo de la Consejería para la investigación básica.

Por otra parte, en la inaugura-

ción del curso en la Universidad de Valladolid, el consejero manifestó su apoyo a las universidades en el tema de la tasa de reposición, pidiendo que se suprima esa medida que limita las sustituciones de profesores universitarios. Fernando Rey ha defendido que las instituciones académicas puedan desarrollar su política de profesorado sin limitaciones y ha sostenido que este problema debe ser "fundamental" para el próximo Gobierno.



El consejero de Educación con el rector de la Universidad de Valladolid. | EFE